

Afirma Maduro que con acuerdo de la Opep ha surgido una nueva geopolítica petrolera y económica



Caracas, 1 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resaltó que ha surgido una nueva geopolítica en materia petrolera y económica, tras el acuerdo alcanzado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para reducir la producción de crudo.

“Este 30 de noviembre ha nacido una nueva geopolítica petrolera y económica”, afirmó el primer mandatario venezolano, quien añadió que “los gigantes petroleros estamos unidos” para lograr la estabilización del mercado y el establecimiento de un precio justo del oro negro.

Maduro ofreció declaraciones al canal estatal, luego de participar en el homenaje póstumo en honor al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, que se realizó en la Plaza de la Revolución de La Habana, Cuba.

De cara a la firma del acuerdo, estimada para este mes de diciembre, el jefe de Estado venezolano informó que su Gobierno hará entrega de una propuesta que evite la fijación de precios del crudo, por parte de agentes “especuladores”.

“Venezuela entregará una propuesta a todos los países OPEP y no OPEP para constituir una nueva fórmula de estabilidad del mercado petrolero, ahora que acabamos de lograr este acuerdo (...) para que los precios del petróleo no lo fijen los especuladores (...) que no invierten ni un dólar para producir ni una gota de petróleo y luego quieren beneficiarse del petróleo que producimos nosotros”, dijo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113952-afirma-maduro-que-con-acuerdo-de-la-opec-ha-surgido-una-nueva-geopolitica-petrolera-y-economica>



Radio Habana Cuba